



Schüler präsentierten Projekt

LILIENFELD | Von Schülern für Schüler: Maler, Beschichtungstechniker, Bodenleger und Reinigungstechniker der Landesberufsschule Lilienfeld gestalteten einen Klassenraum für ihre Kollegen neu. Direktor Johann Atzinger (r.) zeigte sich am Freitag bei der Projektpräsentation stolz auf seine kreativen Schützlinge. Im Bild mit Schülerin Carmen Diel, deren Entwurf gewonnen hat, Direktor-Stellvertreter Gerhard Duhs sowie den Materialsponsoren Christoph Müller (Firma Uzin), Erwin Imler (Firma Sto) und Bundesinnungsmeister Georg Mayrhofer (von links).

Foto: Sieder